

**WR WESTFÄLISCHE
RUND SCHAU**

Sonntag, 02.07.2006

 DRUCKEN**Ehrenamtliche Helfer sind stolz auf
ihren Kräutergarten**

Es grünt, es blüht und es duftet nun am Schloss. Acht Wochen lang mühten sich die fleißigen Helfer beim nunmehr dritten Gartenbauprojekt ab.

Neben dem Weinberg und der Streuobstwiese ist nämlich auch der Kräutergarten am Bergfried fertig gestellt. An der Schlossmauer gedeihen nun Thymian, Lavendel, Kletterrosen und andere duftende Pflanzen. Dieser Erfolg wurde am vergangenen Sonntag mit einem Helfertreffen gefeiert. Die fleißigen Ehrenamtlichen genossen die schöne Atmosphäre und ließen ihre Blicke immer wieder stolz über die Anlage schweifen. Peter Schöne und Peter Mager vom Wesselbachverein hatten passend zur Lokalität ein Kräuter-Menü gezaubert, das neben Getreidefrikadellen auch mit fünf verschiedenen Kräutersaucen aufwartete. Bericht folgt

02.07.2006

Zeitungsverlag Westfalen GmbH & Co KG Essen-Dortmund